

# *Continuer à lutter pour la vie de notre peuple*

---



La Havane, 28 déc. (RHC) - Le ministre cubain de la Santé Publique, José Angel Portal, a déclaré que 2022 a été une année au cours de laquelle les expériences accumulées nous ont conduits à une plus grande croissance humaine et professionnelle.

Lors d'une cérémonie organisée au MINSAP à l'occasion du 64e anniversaire du Triomphe de la Révolution, le ministre a souligné que l'engagement et le dévouement des professionnels du secteur ont permis d'atteindre la stabilité épidémiologique et de progresser dans d'autres actions qui soutiennent la prise en charge de la population dans les établissements de santé.

José Angel Portal a souligné qu'un travail systématique a été effectué pour prévenir et réduire les maladies chroniques non transmissibles et qu'à l'appui de ces actions, une stratégie de contrôle de ces maladies a été mise en œuvre.

Lors de l'événement, des travailleurs du MINSAP ont reçu la distinction Manuel Piti Fajardo et d'autres ont été reconnus pour leur dévouement au secteur.

Au cours de la cérémonie, le ministre a également souligné que même si nous avons réussi à contrôler le COVID-19 cette année, le système de santé a dû faire face à des obstacles, parmi lesquels figurent, la pénurie de fournitures et de médicaments, la dengue, l'explosion de l'hôtel Saratoga, l'incendie de la base de supertankers à Matanzas et d'autres, qui ont exigé des efforts extraordinaires.

José Angel Portal a déclaré que, face à tant de défis, la résilience de nos travailleurs de la santé a été admirable et qu'ils l'ont plus que démontré dans tous les scénarios.

"2023 sera une année où les défis continueront à se multiplier et nous nous engageons à travailler sans relâche pour les surmonter, car notre population en a besoin et le mérite", a conclu le ministre.

Source Radio Reloj



## **Radio Habana Cuba**